



Se préparer au baptême

On peut être baptisé à tout âge ! Pour les baptêmes des tout-petits, jusqu'à 3 ans, les parents et parfois les parrains et marraines suivent quelques rencontres dans leur paroisse. Le mieux est de se renseigner directement dans sa paroisse.

Pour les enfants de 3 à 7 ans, il existe en général dans les paroisses des temps d'éveil à la foi. Au cours de ces rencontres, les enfants découvriront qui est Jésus, l'Eglise, ce que c'est qu'être chrétien, et ils pourront découvrir ce que sera leur baptême en célébrant quelques étapes avec la communauté paroissiale.

Pour les enfants en âge d'aller au catéchisme, c'est au cours de ces rencontres qu'ils se prépareront à vivre le baptême.

Enfin, les jeunes et les adultes qui désirent recevoir le baptême peuvent également contacter leur paroisse et participer à des groupes de réflexion, de prière et de découverte de la foi des chrétiens.

Dans le diocèse d'Angoulême, des " Orientations pastorales " ont été adoptées pour accompagner les personnes désirant recevoir le baptême : " L'événement du baptême, une porte ouverte ".

" Le baptême, une porte ouverte " Télécharger " L'événement du baptême, une porte ouverte " – Livret pour les accompagnateurs Télécharger